

# Tarea Común

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA DIRECCIÓN GENERAL DE EDUCACIÓN NORMAL

## La educación normal en el Estado de México conmemora su CXLI aniversario



### La educación normal está comprometida con la excelencia

La subsecretaria de Educación Superior y Normal expresó: “somos el normalismo más grande del país, el más fuerte y el más importante. La educación normal está comprometida con la excelencia, está comprometida también con la inclusión, con la interculturalidad, la equidad de género; además, reafirma no solamente valores pedagógicos y científicos, sino también los humanos, que nos han hecho trascender generaciones tras generaciones. La muestra de la vocación de los maestros en el Estado de México todos los días me sorprende, pues sabemos que tenemos que llegar a buen puerto porque son nuestros niños y nuestros jóvenes los que están en nuestras manos”.

Con este discurso quedó oficialmente inaugurada la celebración normalista de 2023.



La Centenaria y Benemérita Escuela Normal para Profesores fue el marco perfecto para inaugurar el CXLI Aniversario del Normalismo Mexiquense. La Dirección General de Educación Normal dio la más cordial bienvenida a los distinguidos invitados a esta majestuosa ceremonia.

Las escuelas normales son instituciones educativas que destacan en la formación de docentes, cuya misión histórica ha sido enseñar el método, la didáctica y la pedagogía. El CXLI Aniversario del Normalismo Mexiquense es el acontecimiento que une a las distintas generaciones de maestros, quienes, a través de su espíritu de servicio, han formado a niños, jóvenes y adultos para hacer del Estado de México una entidad cuya riqueza se encuentra en su gente.

El director General de Educación Normal, en su mensaje a la comunidad mexiquense, enfatizó: “Para mantener al mejor magisterio del país se necesitan verdaderos semilleros de futuras y futuros maestros. Eso somos las normales; en este año registramos 16,500 jóvenes bachilleres que se han inscrito para presentar el examen, para ingresar a nuestras escuelas normales. Eso nos indica que ahora la tarea del maestro ha sido reivindicada, la sociedad lo ha mirado, ha volteado a ver a las normales como una opción de vida; Hemos crecido y hemos convertido a las normales en instituciones confiables”.

### Eventos académicos, culturales, artísticos y deportivos

Durante los meses de mayo y junio, las 36 Escuelas Normales Públicas del Estado de México ofrecerán y participarán en eventos artísticos, culturales, deportivos y académicos, en los que docentes y docentes en formación pondrán en alto los valores del espíritu humano. Enhorabuena para todos los participantes.

